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Chers ami(e)s frères et sœurs,  
  

C’est une joie pour moi en cette rentrée de vous faire part à travers cette lettre de mes différents 
engagements missionnaires auprès de nos amis musulmans. Je suis reconnaissant au Seigneur pour 
tout ce qui a été accompli et tout ce qu’il me permettra d’accomplir durant cette année pour sa gloire. 
Je ne peux pas oublier également votre fidélité d’avoir été à mes côtés par votre soutien et vos prières 
précieuses. Bonne lecture.  

 
 
 

Le groupe de discussion autour de la 
Bible et du Coran de Paris-centre dont je 
m’occupe depuis sa création en 2015 a repris 
ses activités la première semaine d’octobre. 
Nous étions cinq participants dont Fatna une 
chrétienne d’arrière-plan musulman, qui 
nous a rejoints pour la première fois. Nous 
avons abordé ensemble une discussion sur la 
chute d’Adam et Eve et deux semaines plus 
tard sur Caïn et Abel. Les échanges, durant 
ces deux discussions, étaient fructueux et 
riches. D’autant que les deux textes de la 
Bible et du Coran ont montré leurs divergences notamment sur la question du péché originel. D’autres 
discussions sont au programme, n’hésitez pas à consulter le site : dabc.gbu.fr 

 
La semaine dernière, j’ai été l’invité du groupe GBU de Paris intramuros « Pim’s » de mardi. 

Ils m’ont demandé de leur faire une discussion sur le thème : « Jésus v/s Mohamed face à la tentation 
: Matthieu 4.1-11 / Sourate 22.52-53 ». Nous étions une dizaine et ce n’est pas la première fois que le 
groupe s’engage dans ce genre de discussion (plusieurs temps durant l’année) mais cette fois-ci j’ai 
remarqué qu’ils veulent aller encore loin dans la connaissance des différences entre la personne du 
prophète de l’Islam et la personne de Jésus. Ils étaient bien servis, ce soir-là, puisque dans les deux 
textes évoqués, les différences étaient très claires entres les deux personnages. Jésus a triomphé sur le 
diable et a résisté à la tentation pendant 40 jours tandis que Mohamed, lui, a échoué notamment en se 
rendant compte que le diable lui avait inspiré des versets dits « sataniques » dans la mesure où, selon 
Allah, nul prophète n’a échappé à la tentation du diable d’altérer les textes reçus de Dieu et de les 
corrompe. C’est la raison pour laquelle Allah dans le Coran « abroge » les textes dits « contaminés par 
le diable » et les remplace par des versets dits « meilleurs » selon la Sourate 2.106 « Si Nous 
abrogeons un verset quelconque ou que Nous le fassions oublier, Nous en apportons un meilleur, ou 
un semblable. Ne sais-tu pas qu'Allah est Omnipotent ? » Ce constat a laissé perplexe l’ensemble des 
étudiants. Une situation diamétralement opposée à la parole de Dieu dans la Bible selon Matthieu 
24.35 « Le ciel et la terre passeront, mais mes paroles ne passeront point ». 

 
Pour ce qui est des nouvelles de l’autre groupe DABC de Strasbourg, les activités ont repris 

sous la responsabilité de mon collègue Nate, un ancien missionnaire de la SIM en Afrique, qui ne cesse 
de contribuer au développement de ce concept, notamment en s’impliquant activement dans la 
commission annuelle des DABC. Je prie le Seigneur afin qu’il nous donne d’autres opportunités 
d’implanter d’autres groupes DABC dans d’autres régions en France. 
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La semaine dernière, j’ai reçu ce message de la 

part d’un frère d’une église de Lille en me disant : 
« Bonjour Lyès, je travaille au FEU de Lille et je suis 
ancien à l'église. Je t'écris car j'ai commencé à lire la 
Bible avec Boubacar (que tu connais de Paris car il 
venait à vos discussions autour de la Bible et du Coran). 
Il m'a l'air très intéressé (en particulier par le livre de 
Daniel). Aurais-tu quelques conseils à me donner au vu 
de ce que tu connais de lui ? »  

A la lecture de ce mail, j'ai été très encouragé par 
la démarche d’Aboubakar, C’est un étudiant musulman 
originaire de la Guinée Conakry qui, en effet, venait à la 
DABC de Paris-centre pendant plus de deux ans et j’ai 
beaucoup apprécié sa présence. Il avait beaucoup aimé un autre livre de la Bible, celui d'Esaïe et il se 
posait beaucoup de questions notamment : « Comment se fait-il qu'il ne figure pas dans le Coran ? » 
Durant ses recherches, il m'a confié que les discussions DABC lui ont donné envie de lire la Bible et 
c'est la raison pour laquelle il l’en avait acheté une lorsqu’il était à Paris. Je vous invite, mes chères 
frères et sœurs, à continuer à prier pour Aboubacar afin qu'il rencontre notre Seigneur et qu’il donne 
sa vie à Dieu. Prions également pour Pascal, ce collègue du FEU « Foyer Évangélique Universitaire », 
qui a pris le relais afin que le Seigneur lui donne la sagesse dans la lecture de la Bible en binôme. En 
cela s’accomplit cette parole des Écritures : « L’un sème, l’autre arrose, mais c’est Dieu qui ferra 
croître » 

 
 

 
Dès la rentrée, l’occasion m’est donnée 

d’être l’orateur du week-end d’une église 
évangélique Perspectives de Nantes. C’était une 
première pour moi dans cette région. Il y avait 
une soixantaine d’adultes qui ont suivi pour la 
première fois un enseignement sur comment 
témoigner de Jésus à leur prochain musulman. 

Tout au long du week-end, les 
participants ont écouté avec intérêt l’ensemble 
des interventions ; de la formation théorique sur 
la naissance de l’Islam à la formation pratique sur 
les cinq éléments essentiels au témoignage en 
passant par la formation apologétique sous forme 
d’ateliers… Cette richesse du programme a 
réconforté l’ensemble des participants et leur a permis de se sentir prêt à aller à la rencontre de cette 
communauté afin de leur annoncer l’évangile. Un message que je n’ai pas hésité à réitérer lors de mon 
message de prédication le dimanche, au culte.  

Cette semaine, j’ai pu intervenir auprès des GBL « Groupes Bibliques Lycéens » de France à 
l’occasion de leur camp de formation « Form’action » qui a eu lieu à la maison familiale rurale du 
Sénonais à Gron. Ils étaient une quarantaine de lycéens tous venus de toute la France et ils ont bien 
apprécié mes interventions pour les encourager à aborder des questions sur la foi chrétienne face à la 
foi musulmane. Prier pour ces lycéens afin que l’enseignement qu’ils ont reçu durant cette formation 
puisse les encourager à aborder leurs camards musulmans, qui les interpellent presque régulièrement 
au Lycée afin qu’ils puissent leur parler d’une manière claire et efficace de leur foi en Jésus.  

Aboubakar…souvenez-vous ?  

Formations auprès des églises et groupes de jeunes  
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- Le premier week-end de décembre, je serai pour un week-end d’enseignement et d’évangélisation, 
à l’assemblée des frères d’Orange.  

- Mi-janvier, je serai à l’église évangélique « Porte des Postes » de Lille pour un week-end 
d’enseignement, d’évangélisation de rue suivie d’une conférence publique le soir sur le thème : 
« Jésus dans la Bible et le Coran » 

- Entre janvier et février 2025, je serai en déplacement dans deux églises en France notamment 
l’église évangélique libre d’Avignon pour un week-end de formation au témoignage parmi les 
musulmans et l’assemblée des frères de Morainvilliers pour une présentation de mon ministère. 
Vous aussi, si vous souhaitez que j’intervienne dans vos assemblées respectives ou dans le groupe 
de jeune, n’hésitez à prendre contact avec moi par mail : chalahlyes@hotmail.com 

 
 
 

- Après deux années d’implantation de l’église Kabyle de Saint Leu-la-Forêt, j’ai passé le relais à 
deux frères de l’église début septembre pour poursuivre l’œuvre. Prier pour eux afin que le 
Seigneur leur donne le discernement et la sagesse dans ce service. 

- Prier pour que le Seigneur m’accompagne dans la réalisation de la touche finale du livret DABC 
tant attendu par les GBU mais aussi par les églises. Je suis arrivé à l’étape de la relecture avant son 
édition. Prier afin que cette œuvre porte des fruits.  

- Prier pour mon prochain départ en Algérie à Noël. C’est une première pour nous de passer Noël 
en famille sur place. C’est aussi une occasion également de voir pour la première fois mon neveu 
Emmanuel né cet été. Prier le Seigneur afin qu’il veille sur notre départ et notre arrivée.  

 
 
 

Je suis très reconnaissant au Seigneur pour votre soutien par la prière mais aussi financièrement 
dans l’accomplissement de mon ministère. Pour ceux et celles qui souhaitent devenir des partenaires 
dans cette belle œuvre, vous trouverez ci-dessous le tableau d’informations concernant la mise en place 
de votre soutien ou pour plus d’information, n’hésitez pas à prendre contact avec moi. Soyez bénis. 

 

 
 
 
 
« Comment donc invoqueront-ils celui en qui ils n'ont pas cru ? Et comment croiront-ils en celui dont ils 

n'ont pas entendu parler ? Et comment en entendront-ils parler, s'il n 'y a personne qui prêche ? Et comment y 
aura-t-il des prédicateurs, s'ils ne sont pas envoyés ? » Romains 10.14-15 

Sujets de prières 

Soutenir mon ministère 

Déplacements en perspective 


